

Aux représentant-e-s de la presse et des médias

Le printemps est arrivé!



Photo de l'observation du 12 mars 2021

Eclosion de la première feuille du Marronnier officiel de la Treille

Mesdames et Messieurs les représentant-e-s de la presse et des médias,

J'ai le plaisir de vous informer qu'aujourd'hui, **vendredi 12 mars 2021**, le Marronnier officiel de la Treille a fait éclore sa première feuille marquant ainsi symboliquement l'arrivée du printemps à Genève. Ainsi, le marronnier a décidé qu'il ne se laisserait pas impressionner par le froid et le mauvais temps annoncés pour la semaine prochaine.

Cette date du 12 mars reste dans la moyenne des observations de ces dernières années où l'apparition de la première feuille a été observée entre un 5 et un 24 mars.

Commencée officiellement le 16 mars 1818, cette tradition genevoise fête cette année son 204^e anniversaire.

La date du 12 mars 2021 sera inscrite sur le parchemin qui recense toutes les dates d'éclosion de la première feuille.

Outre la date d'éclosion, les événements importants de l'histoire locale et nationale sont aussi mentionnés sur la tablette. On relèvera par exemple une "mitraillade à Saint-Gervais" en 1846, un "tremblement de terre à 5h17 du matin" le 28 mars 1877, le "percement du tunnel du St-Gothard" en 1882, le "lac gelé" le 18 janvier 1891 ou encore, du 24 janvier au 3 mars 1959 "température douce, soleil et pas de pluie". A la suite de la notation de 2020, il a été ajouté "crise du coronavirus".

Laurent Koelliker Sautier